

“La seguridad de los alteanos, especialmente de nuestros niños, en peligro: Compromís prioriza la propaganda sobre el mantenimiento”

El concejal del Partido Popular, José María Sellés, ha alzado la voz en nombre de los ciudadanos de Altea, denunciando la alarmante falta de mantenimiento en los parques y zonas recreativas de nuestro municipio. “Es inaceptable que un paseo tan nuevo parezca que tiene décadas por su dejadez. Con una maquina rota con bordes afilados y oxidados al alcance de los niños durante semanas sin señalizar ni arreglar, como el parque de perros donde continuamente hay accidentes de los niños y todo por un mal diseño y distribución del espacio. La prisa por terminarlo antes de las elecciones sumado al descuido en su mantenimiento pone en riesgo la seguridad de los usuarios”, afirmó Sellés.

CO
M
U
NI
CA
D
O
DE
PR
EN
SA

La falta de atención a estas áreas no solo es un problema estético, sino que representa un verdadero peligro para todos, especialmente los más pequeños que juegan en ellas. Desde el Partido Popular exigimos un compromiso real con el mantenimiento adecuado de nuestras instalaciones, la adecuación de las zonas para su correcto funcionamiento y, por supuesto, la señalización clara de cualquier posible peligro.

No es tolerable que en el parque infantil del Ceam paseen las ratas tranquilamente a plena luz del día.

O el parque infantil de Extranjeria donde el suelo esta levantado con los riesgos que conlleva para los niños, este lleno de heces de pájaros, perros y gatos, donde sus dueños que los pasean por el césped no las recogen.

“En Altea, tenemos un gobierno que parece más preocupado por su imagen y la propaganda que por hacer las cosas bien. Ejemplos de obras mal hechas o inacabadas son la calle Sol, el nuevo paseo, los contenedores soterrados, la Avenida Comunidad Valenciana con una carretera que cruza, varios parques y donde hay riesgo de atropellamiento , la iluminación de los pasos de cebra, etc.”, añadió Sellés.

Además, la reciente llegada de Aitana Más, diputada de Compromís, para respaldar al gobierno local en su metedura de pata que ha supuesto la perdida del centro de día comarcal, pone de manifiesto la falta de responsabilidad y la incapacidad de cumplir con los plazos establecidos. “Es hora de que los ciudadanos de Altea exijan un gobierno que priorice sus necesidades reales sobre la propaganda vacía”, concluyó Sellés.

Desde el Partido Popular exigimos que se tomen medidas inmediatamente y se realice un correcto mantenimiento y reparación. La seguridad y el bienestar de nuestros hijos deben ser la prioridad gobiernen quién gobierne.

Altea, 2025_03_24

CO
M
U
NI
CA
D
O
DE
PR
EN
SA